

Le Bureau de l’Historien de La Havane évalue les projections de travail en présence de Miguel Díaz-Canel



La Havane, 3 février, (RHC).- Le groupe de développement intégral de notre capitale a évalué, en présence du président cubain, Miguel Díaz-Canel, les principales projections de travail du Bureau de l’Historien de La Havane.

Les participants ont passé en revue les résultats du travail de cette institution à la tête de la restauration du centre historique de la capitale cubaine.

L’historien de la ville, Eusebio Leal, a énuméré les principaux ouvrages qui doivent être terminés cette année dont des musées, des galeries, des centres culturels, des commerces, des centres d’études et des logements.

Il a souligné en particulier le collège de Santa Clara pour la formation d'ouvriers qualifiés en restauration, la troisième étape du musée de l'automobile et le quartier général de l'Armée de Libération.

Eusebio Leal a également mis l'accent sur l'œuvre sociale du Bureau et rappelé que le travail ne s'est pas arrêté au moment des célébrations du cinquantième centenaire de La Havane, en novembre dernier.

Le président Miguel Díaz-Canel a d'autre part partagé sur Twitter un article sur la XXIX Foire internationale du Livre qui sera inaugurée à La Havane, jeudi prochain.

«Le 6 février, nous serons à la Foire du Livre. Elle mettra à l'honneur en tant que pays invité la République Socialiste du Vietnam et sera dédiée à l'historienne Ana Cairo et au dramaturge Eugenio Hernández, Prix National de Théâtre, a écrit Miguel Díaz-Canel dans son tweet.

Le festival du livre arrive à La Havane avec plus de quatre mille titres « Plus de 500 nouveautés éditoriales voyageront à travers Cuba. C'est une volonté du pays de faire une foire du livre (FIL) de qualité, malgré les difficultés », a déclaré Juan Rodríguez Cabrera, président de l'Institut cubain du livre. "Il est prévu d'offrir plus de quatre mille titres à travers l'archipel et plus de quatre millions de livres." Le 6 février, le festival de la littérature sera inauguré au Fort San Carlos de la Cabaña, dans la capitale, et à partir du 7 il ouvre ses portes au public. Le pays d'honneur invité de cette XXIX édition sera la République socialiste du Vietnam, nation qui célèbre en 2020 les 60 ans de l'établissement des relations diplomatiques avec Cuba. Plus de 200 invités de 44 pays seront présents. Parmi les nations confirmées à ce jour, les plus représentatives seront l'Espagne, le Mexique et le Pérou, rejoints pour la première fois en tant qu'exposant par le Guatemala.

Nguyen Trung Thanh, ambassadeur du Vietnam à Cuba, a assuré ne pas douter du succès de la rencontre.

«Sauver la littérature et la langue est ce qui permet de comprendre l'identité » a signalé le diplomate. «Pour moi le Vietnam est un livre qu'on écrit tout le temps qu'on sent et qu'on aime, un livre vivant. C'est pourquoi notre modeste et sacrée contribution à cet écrit avec sang et des roses de notre vie et notre culture »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/213513-le-bureau-de-lhistorien-de-la-havane-evalue-les-projections-de-travail-en-presence-de-miguel-diaz-canel>



Radio Habana Cuba